

TOLOSA JORNADAS DE LA NATURALEZA

ARAUJO Y DELIBES, ENTRE AMIGOS

El pueblo de Tolosa rindió ayer un cálido homenaje a los naturalistas Joaquín Araujo y Miguel Delibes, por su vinculación estrecha y sincera con Tolosa a lo largo de estos últimos años, desde las ya desaparecidas Jornadas Zumardi a las actuales de Naturalaldia. Los homenajeados fueron agasajados con un aurresku a su llegada al Ayuntamiento donde fueron saludados por el alcalde Jokin Bildarratz. Tras recibir sendas placas, Araujo y Delibes, que afirmaron sentirse siempre «en casa» cuando vienen a Tolosa, hablaron en el salón de Plenos sobre los retos de futuro en el ámbito del medio ambiente y abogaron por los «gestos individuales» para afrontarlos. Fue una conferencia participativa, realzada por las preguntas del público.

